

Asesinados en los primeros días, además de los de Compasquillo y de los fusilados en Valladolid.

A través de las entrevistas con Primitiva Quinzaños, Felisa Herrero, Benito Flores, Justina Acebes y Segundo Flores, recibimos la información de los siguientes asesinados en Alcazaren:

FAMILIA DE LOS "CANENES". Mueren el padre y un hijo (Ambrosio y Nicolas) fusilados en Valladolid, mas la mujer y otros dos hijos, que a continuación se relacionan:

TOMAS DE FRUTOS SANZ de la familia de los "Canenes". Huye tras la detención de su padre y su hermano. Según Benito después fue apresado y muerto en Medina del Campo. Según Justina, a los 8 o 10 días se entregó y le mataron.

MADRE Y HERMANO DEL ANTERIOR llamado Eulalio. Esta familia vivía a la salida del pueblo en dirección Megeces. Una noche se presentaron en la casa, donde se encontraban la madre, esposa de Ambrosio detenido en Cocheras. Su hijo Eulalio de 14 años y la hija de 13 años. Mandaron marchar a la niña a casa de otros familiares. Les llevaron hacia el cementerio que se encuentra a menos de 1 kilómetro, y en los pinos que hay cerca de las tapias, les torturaron salvajemente hasta morir. Coinciden todos los entrevistados, que quienes les vieron, expresaron que estaban completamente desfigurados. Nadie se atrevió a enterrarlos, siendo comidos por los perros hasta que por fin alguien les enterró.

De esta familia otra hermana mayor estaba en Madrid. La hermana pequeña después de la guerra marchó con ella, y solo recuerdan que volvieron al pueblo una vez para firmar la venta de sus propiedades. No quisieron hablar con nadie.